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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

PORTARIA Nº 88 DE 25 DE MARÇO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com o art. 113 da Lei Complementar nº 47 de 12/12/2013 e nos termos
do processo administrativo nº 01907/2015,

R E S O L V E

Conceder licença prêmio a servidora MARLI DOMINGOS
DA SILVA MOREIRA, Auxiliar de Enfermagem, matrícula 1.223, re-
ferente ao período aquisitivo 2010/2015, pelo prazo de 01 (um) mês,
com validade a contar de 01/04/2015.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 25 de março de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 089 DE 25 DE MARÇO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com o § 1º do art. 119 da Lei Complementar nº 047 de 12/12/2013 e
nos termos do processo administrativo nº 02277/2015,

R E S O L V E

Interromper, a pedido, a licença do servidor MARCO AURÉ-
LIO JUCÁ DA SILVA, Dentista, matrícula nº 0441, concedida atra-
vés da Portaria 194 de 03/05/2013,  com validade a contar de 26/03/
2015.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 25 de março de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito
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Atos da Administração

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 063/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 6784/2014
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: COMERCIAL CIRÚGICA RIOCLARENSE LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 495/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:

São José do Vale do Rio Preto, 26 de Março de 2015.

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração Interino

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 047/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 0588/2014
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: WR COMÉRCIO DE ARTIGOS ESPORTIVOS LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 466/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:
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São José do Vale do Rio Preto, 26 de Março de 2015.

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração Interino

TERMO ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº. 381/14 FIRMADA ENTRE O MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO E PEDREIRA SÃO SEBASTIÃO LTDA, NA FORMA  ABAIXO:

Por força dos despachos exarados no Processo Administrativo  n.º 1894/13, fica aditivado em 25% (vinte e cinco
por cento) o objeto constante da cláusula primeira da referida ata de registro de preço.

Permanecem inalteradas todas as demais CLÁUSULAS e condições da referida ata.

São José do Vale do Rio Preto, 02 de fevereiro de 2015.

MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO (Detentor)
José Augusto Gonçalves (Prefeito)

PEDREIRA SÃO SEBASTIÃO LTDA (Detentor)
Josemo Corrêa de Mello (Representante Legal)C.I nº 805.74063-6

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 002 /15

Ata da SegundaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e quatrodias do mês defevereiro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva,
Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e,
havendo número legal, às dezenove horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida,convidou o Vereador Luís Carlos da Silva,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 01, da
Sessão Ordinária do dia 19de fevereiro de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 119/15, de protocolo nº 090/15 (Convida e solicita o Espaço Físico
para Audiência Pública); Indicações Legislativas, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, de
nºs 091/15, 092/15 e 093/15; José Luís Dias Gonçalves, de protocolo nº 091/15 (Solicita autorização para realizar
operações bancárias de pagamento com utilização do Token); Tribunal de Contas ofício PRS/SSE/CSO 4432/15
(Comunica pela regularidade,com quitação, pela prestação de contas do responsável pelo Almoxarifado); Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, de protocolo nº 087/15 (Convida para Conferência da Criança e
Adolescente) e Convite (Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – abertura do ano letivo).
Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a tribuna aVereadora Maria
Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, os
Ex-Presidentes dessa Casa presentes, o Senhor José Carlos Pacheco Furtado e o Assessor Ivo da Gama Pires, o Ex-
Vereador Manoel Figueiredo, Representantes da Associação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa FM,
Senhora Ângela Batista Guerra, Representantes da Associação de Moradores, mencionando a presença do Senhor
Josias Gonçalves, Funcionários e demais presentes. Disse que queria registrar, como já fez nas últimas Sessões,
durante o ano de dois mil e quatorze, e que também mencionou, na primeira Sessão Ordinária de dois mil e quinze, na
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última terça-feira, referente à localidade de Torrão de Ouro, no que diz respeito a saneamento básico, instalação de
rede de esgoto. A seguir, também destacou que gostaria de deixar registrado em Ata que citou aqui, em várias Sessões,
que os problemas se estendem às localidades de Pouso Alegre, Parque Vera Lúcia e várias localidades do Município.
Disse que tem recebido bastantes reclamações em relação ao problema na localidade de Torrão de Ouro e que pessoas
que por lá passam podem visualizar que a situação não está melhor do que estava, pois esgoto continua correndo pela
Rua, que está sendo danificada por esta água que corre, havendo, portanto, a necessidade de um atendimento urgente
nesta localidade, pois, quando se fala em saneamento básico, está se falando de saúde. A seguir, registrou que, como
ocorreu na última Sessão, fica-se muito contente ao receber a população na Casa Legislativa, e também em saber que
Ex-Vereadores continuam visitando a Câmara Municipal, participando das Sessões, e que estas pessoascontribuíram
para o Município de  São José do Vale do Rio Preto, enquanto aqui estiveram, relembrando que citou, no início da
Sessão, os Senhores Manoel Figueiredo,  José Carlos Pacheco Furtado e  Ivo da Gama Pires,  e que eles sejam sempre
bem vindos a esta Casa para discutir  assuntos referentes ao Município. Destacou que o fato de não ser mais Vereador
não significa que não seja importante estar acompanhando o que acontece em nosso Município, e que é importante
também uma maior participação popular aqui, na Casa Legislativa. Finalizou sua fala, agradecendo.Findas as Falas no
Expediente, passou-se à Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 075/15 (Procede o Reajuste e Revisão Geral dos Vencimentos
dos Servidores da Câmara Municipal), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos,e, não havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais,àsvinte eumahoras e seis minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e seisde fevereiro de dois mil e quinze, às dezenove horas, com
Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e quatrodefevereiro de dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 003 /15

Ata da TerceiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e seisdias do mês defevereiro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves
e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente a VereadoraRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha e,havendo número legal, às dezenove horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida,convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da
ata de nº 02, da Sessão Ordinária do dia vinte e quatrode fevereiro de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora da Maria Anunciação
da Silva, Primeira Secretáriaad-hoc, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 128/15, de protocolo nº 095/15 (Convida para Audiência
Pública); Requerimento de nº 96/15deautoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Ofício nº 011/2015,
de protocolo nº 097/15 (Notifica bloqueio de recursos financeiros).  Finda a leitura do Expediente e havendo orador
inscrito para a fala do Expediente, usou a tribuna aVereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente,os Excelentíssimos Senhores Vereadores, o Excelentíssimo Senhor Prefeito Munici-
pal, estendendo o cumprimento ao Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, João Carlos Rabello, e demais
representantes do Poder Executivo,  os Representantes de Associações, Representantes da Associação Renasce São
José, Representantes da Imprensa e demais presentes. Disse que queria mais uma vez registrar o que vem registrando em
várias Sessões,inclusive com a presença do Senhor Prefeito José Augusto, sobre a situação que enfrenta hoje a
comunidade de Torrão de Ouro, no que diz respeito a saneamento básico, esperando que o problema realmente seja
solucionado. Disse também que ficou feliz em saber que a Câmara Municipal esteve representada lá, na comunidade de
Torrão de Ouro, onde estiveram presentes o Presidente Lucas Duarte Rabello, o Vereador Marcelo Rabello Neves, o
Vereador Luís Carlos da Silva Neves, e o Poder Executivo, também representado pelo Secretário de Meio Ambiente,
Márcio Wermelling Barbosa, e que foi divulgado, através da Imprensa, a situação que é vivenciada pela referida Comu-
nidade. Relembrou que, como já citou , outras comunidades do Município também passam por problemas em relação a
saneamento básico. Destacou que, em Torrão de Ouro, a água que escorre pela rua, o esgoto, é um problema relacionado
à questão de saúde, além de danificar o asfalto. Disse que ficou contente com a presença do Senhor Márcio, represen-
tando Prefeito e toda a sua Assessoria e esperam que seja resolvido o mais breve possível. Ressaltou a importância da
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presença de Representantes da Câmara no local e que , às vezes, não se tem ciência daatuação dos Vereadores , e a
divulgação do trabalho não acontece de forma ampla. Disse , a seguir, ao Senhor Prefeito José Augusto que, aproveitan-
do a sua presença, que  realmente se espera que a situação  seja resolvida, e que o Secretário tem ciência do problema em
Torrão de Ouro, e de outros problemas que o Munícipio enfrenta, e sabe da necessidade de resolvê-los. Destacou que
, às vezes, repete, em várias Sessões, sobre o mesmo problema, mas é necessário. Mencionou, a seguir, que , às vezes,
as críticas surgem, contudo, para reconhecer o trabalho e divulgar o que está sendo feito, quando ele é feito, quando ele
é aqui apresentado, nem sempre com tanta veemência se vê isso acontecer. A Vereadora Maria Anunciação destacou que
é necessário saber receber as críticas,e que elas são muito importantes, quando são construtivas, mas que,  fica-se meio
triste, porque a tentativa de ação e a própria ação não são tão divulgadas.  Relembrou que o Vereador não tem o poder
de execução e depende que Poder Executivo possa realmente verificar a indicação, a necessidade da obra, para estar
colocandoem prática. A seguir, solicitou, mais uma vez, ao Prefeito José Augusto, que possa estar dando uma atenção
não só à localidade de Torrão de Ouro, mas também as demais comunidades que enfrentam problemas sérios. Disse aos
Vereadores, que na localidade estiveram, que puderam verificar de perto qual é a situação enfrentada pelos moradores de
Torrão de Ouro. A seguir, mencionou o quanto é importante que a Câmara esteja visitando as Comunidades paraauxiliar
o Poder Executivo. Destacou que, quando registra em Ata sobre os problemas do Município, não o faz simplesmente
com o objetivo de criticar, mas, ao contrário, com o intuito de ajudar, e relembrou a fala do Vereador Francisco Lima
Bulhões, no sentido de que as palavras são importantes, mas é necessário que tenha ação, porque senão as pessoas não
visualizam a realização de determinada obra que, às vezes, se considera tão importante. A Vereadora Maria Anunciação
finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos e dizendo que espera que brevemente os problemas citados possam
ser solucionados.Inscrito, na fala do Expediente, o VereadorFrancisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhor Prefeito, o ilustre Secretário de Turismo Esporte e
Lazer, João Carlos Rabello,demais Autoridades, o ilustre Presidente da Associação de Moradores do Brucussu, Senhor
Josias Gonçalves, Representante da Associação Renasce São José e da Imprensa falada, através da Rádio Ativa,
Servidores, Senhores e Senhoras. Disse que ouviu atentamente as palavras da Vereadora Maria Anunciação da Silva,
durante o seu pronunciamento, e que é anseio não só de Sua Excelência, Vereadora Maria Anunciação,mas também de
todos os Vereadores no que diz respeito às necessidades do Município, para que possam ser solucionadas. Parabenizou
, a seguir, à Vereadora Maria Anunciação , dizendo que ela iniciou, desde a primeira Sessão Legislativa Ordinária do ano
de 2015 ,  dizendo que viria a essa Tribuna registrar em relação ao problema de esgotamento sanitário, em Torrão de Ouro,
que realmente é questão de saúde pública,  e também as demais necessidades das outras comunidades. Disse que queria
aproveitar a presença do digníssimo PrefeitoMunicipal, tendo em vista os problemas que acontecem, e destacou que iria
mencionar sobre a comunidade de Barrinha, e que sabe que atos estão acontecendo, obras estão caminhando, e que tem
a certeza de que muito mais será feito no Município, porque Sua Excelência, o Prefeito,  é uma pessoa que se preocupa
muito com as realizações, contudo, disse que, desde o seu primeiro mandato, e que os Vereadores são sabedores,
principalmente a Vereadora Maria Anunciação, que esteve com ele no seu primeiro mandato, do anseio que tem pela
construção de uma nova sede para a Escola Municipal Irene Lima, na comunidade de Barrinha. A seguir, destacou que,
é comcerta dificuldade que os alunos têm seu aprendizado, devido às condições precárias  do prédio da Escola e seu
espaço físico. Disse, a seguir, que é com alegria que vem a essa Tribuna, porque há algumas semanas, esteve conversan-
do com o Senhor Prefeito e este mencionou que o Município já havia recebido a cessão de posse, da propriedade, do
espaço que foi desapropriado para a construção da Escola, e que, aproveitando essa situação, tendo em vista que é uma
situação judicial , e que se agarrava devido ao falecimento do proprietário daquele espaço. Solicitou, a seguir, que o
Prefeito Municipal, juntamente com a Secretária Municipal de Educação, a Senhora Cátia Isidoro, não possam medir
esforços para a execução da nova sede da Escola Municipal Irene Lima. Convidou o Presidente desta Casa Legislativa
e os demais Vereadores para que, se possível, fizessem uma visita ao espaço que foi adquirido pela Prefeitura para a
construção, tendo em vista que lhe parece que também existe a obrigatoriedade do Município para as construções de
creches, e que uma dessas creches será construída em Barrinha, e que, na última conversa que teve com a Secretária
Municipal de Saúde, ela também mencionou que foram contemplados com a construção de uma Unidade Básica para a
Comunidade de Barrinha. Destacou, a seguir, que seria muito interessante, o mais rápido possível, que conseguissem
identificar o espaço, para que essa unidade possa ser construída. A seguir, o Vereador Francisco também mencionou que
hoje iria também falar, em forma de um reclame, após mencionar a construçãode uma nova Unidade Básica de Saúde, na
comunidade de Barrinha, que já há algumas semanas, o atendimento oferecido pela Unidade Básica deste local, está
atravessando dificuldades, devido à falta de Funcionários para compor a equipe, em especial, Agentes Comunitários de
Saúde e Auxiliar de Serviços Gerais e, por uma medida do grupo, liderada, hoje, pela enfermeira Monara, nem uma
vassoura está sendo passada no chão, tendo em vista a falta da pessoa responsável pelo serviço. O Vereador Francisco
disse que acredita que eles têm um motivo para essa ação, mas quer deixar aqui registrado que discorda dessa posição
do grupo, da Unidade de Saúde, ainda que não seja prerrogativa deles fazerem a limpeza da Unidade, contudo acha que
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o mínimo possível pra um atendimento deveria ser ofertado. Ressaltou, a seguir quea última conversa que teve com a
Senhora Eliane e com a Luciana, que é coordenadora das Unidades, em que elas disseram que essa semana esse
problema estaria sendo resolvido, e que chegou ao seu conhecimento que a Senhora Eliane  colocou à disposição a
Pasta da Saúde, e que o Vereador Francisco não sabe se isso se concretiza ou não, e tentou entrar em contato hoje com
o Senhor Prefeito, mas não obteve êxito. Disse também que, se realmente for, que o próximo Secretário a ocupar a
Pastapossa se atentar para os problemas, principalmente, mas não só da Unidade de Barrinha, para que essa situação
seja solucionada, pois ela é tão caótica  que o médico  se negou a fazer o atendimento da maneira que lá está. O Vereador
Francisco solicitou que a Comissão de Saúde, mencionando os Vereadores Marcelo Rabello Neves, que é o Vice-
Presidente,o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que também compõe essa Comissão, a Vereadora Rosana Raposo, que,
por motivo justo, não pôde estar aqui presente, que pudessem agendar uma visita o mais rápido possível à Comunidade
de Barrinha, pra que lá pudesse ser visualizado o problema, e que uma ação pudesse ser realmente tomada. Solicitou ao
Vereador Marcelo Neves que, ao final da Sessão, se conseguisse chegar a um consenso com o Vereador Carlos Alberto
de Oliveira e com a Vereadora Rosana Raposo, apesar de ela não estar presente, que fizesse contato com elao mais rápido
possível, e que  queria estender o convite aos demais Vereadores, enfim, ao Presidente ao Prefeito que está aqui, dizendo
, também que o Senhor Prefeito deve estar ciente do que lá está acontecendo e que  não sabe se a Secretária ou a pessoa
responsável, que é a Luciana, pelas Unidades Básicas, já lhe passou o problema. O Vereador Francisco recordou a fala
da Vereadora Maria Anunciação da Silva , quando ela mencionou que somos seres humanos e, como seres humanos, e
disse que se alegra muito por errar, tentando contribuir com algo para o Município, pois é melhor errar tentando fazer, do
que errar por omissão. Finalizou sua fala, parabenizando a Vereadora Maria Anunciaçãoe agradecendo o Prefeito Muni-
cipal e o Senhor Presidente.Inscrito, ainda, na fala do Expediente, o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou
cumprimentando o Senhor Presidente, o Senhor Prefeito José Augusto, Colegas Vereadores, Senhoras e Senhores.
Disse que não ia falar, mas, aproveitando o gancho dos Colegas Mariae Francisco, vem reforçar o pedido ao Prefeito e
também ajudar a respeito do qual a digníssima Vereadora Maria vem sempre debatendo, e o que não está feito, tem que
fazer, porque é questão de saúde. Disse, a seguir, que considera que, de agora para frente, a Prefeitura tem uma situação
de administração, de quem faz o loteamento e que o Senhor Prefeito faça e cobre dele, porque é muita irresponsabilidade
fazer o que está sendo feito em São José do Vale do Rio Preto, dizendo também que são inteligentespara eles e prejudicam
o povo todo, que vai pagar para ele que vendeu os lotes. Disse ao Prefeito que hoje está sobre a sua responsabilidade,
infelizmente, feito em cima de outra gestão, mas estão em outra gestão, são responsáveis, e considera que deveria
arranjar lá Lei que, se gastasse nessa administração, para colher água e esgoto, que fosse cobrado dos irresponsáveis,
porque, na hora de vender lote, vendeu e recebeu e questionou sevão pagar por ele. A seguir, disse ao Prefeito que cabe
a ele ver isso com carinho. Mencionou, também, que essa vivacidade de alguns aqui, em São José, vem há
anosacontecendo, que são loteamentos ilícitos e a Prefeitura logicamente não fiscaliza.  A seguir, o Vereador Dárcio
destacou que, aproveitando o ensejo do que aconteceu ,disse que queria, reforçando o que o Vereador Francisco Lima
Bulhões disse ao Prefeito, já que estão aí as verbas para  o Colégio da Barrinha, a Creche, que ele, Vereador Dárcio é um
dos maiores interessados e o maior prejudicado nessa situação de não ter creche na Barrinha. Mencionou que não
queria se engradecer, que a empresa maior de São José está na Barrinha, e quese precisa, urgentemente, da atenção do
Prefeito Municipal para que faça essa creche e esse Colégio o mais rápido possível, e dar início às  obras para que
possam ter essa satisfação. Disse que deveria ser dada essa alegria às pessoas da Barrinha e que hoje é cobrado junto
ao Ministério do Trabalho, que tem que ter crianças dos seus funcionários na creche. A seguir, mencionou que está na
hora de o Prefeito Municipal ajudar. O Vereador Dárcio, destacou , a seguir, que, na hora do almoço, através do
Facebook,  e espera que usem o Facebook com capricho, com respeito, com responsabilidade, ficarem dizendo no
Facebook que todo mundo escuta, mas não consegue captar qual foi o aumento dos Vereadores. O Vereador Dárcio
disse que considera queteve um reajuste e que foi para os Funcionários da Câmara e que , para Vereador, Prefeito, na
gestão de quatro anos,  é um salário só. Destacou que, para Vereador, na Sessão passada, não aumentou salário de
Vereador e nem do Prefeito, e que na Gestão é um salário do começo ao fim, não tem reajuste, dizendo, também que
reajuste é para Funcionário, que são reajustes absurdos, e que o salário mínimo subiu oito por cento de reajustes de
INSS,e Funcionário de Prefeitura foram seis e pouco, e que, então, está perdendo a reposição do aposentado. O Vereador
Dárcio mencionou, a seguir, que agora, então, as pessoas que usam o Facebook, devem usar, com clareza, com hones-
tidade, com responsabilidade, e que não estão fazendo isso, e que, contudo, vai chegar a hora que eles têm que aprender,
e que o órgão tem uma força terrível para que ela possa ser feita para o bem, não só para o lado negativo, porque só estão
usando para o lado negativo. Finalizou sua fala, relembrando ao Prefeito e aos Vereadores que não tem aumento e sim
reajuste, e agradeceu a todos a oportunidade. Findas as Falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia, Projeto de
Resolução nº 086/15, (Introduz Alteração no Anexo I da Resolução nº 821 ,de 2006), em discussão e votação, aprovado
em 1º e 2º turnos,e,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação
da Silva e, àsvintehoras e  trinta ecinco minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de
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todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convidando, a seguir,  a todos os presentes para a prestação
de contas do Carnaval da Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer,convocando os Vereadores para a próxima
reunião ordinária, a ser realizada no diatrês de marçode dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda
não definida. E eu, Maria Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad-hoc, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, emvinte e seisdefevereiro de dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 004 /15

Ata da QuartaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aostrêsdias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza
Teixeira e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Marcelo Rabello
Neves, e, havendo número legal, às dezenove horas e vinte e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida,convidou o VereadorFrancisco Lima Bulhões,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura
da ata de nº 03, da Sessão Ordinária do dia 26de fevereiro de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral,
artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 130/15 de protocolo nº 099/15 ( Convite para
Registro de Preços dos Pregões); Ofício  nº 1273/15, de protocolo nº 0108/15, Delegacia de Polícia da 104ª de São José
(Solicita imagens capturadas pela câmera externa) e Ofício nº 0132/15, de protocolo nº 0111/15, Ministério
Público(Solicita cópias da Lei Orgânica Municipal nº 1.294 de 2006, Lei Orgânica Municipal nº 1.312 de 2007 e Lei
Complementar Municipal nº 02/1991.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente,o
usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presiden-
te, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representante da Associação de Mora-
dores, Josias Gonçalves, a Senhora Ângela Batista Guerra, Representando a Rádio Ativa FM, Assessores Parlamen-
tares presentes, Servidores desta Casa, agradecendo, de forma especial, aos alunos da Escola Municipal Cardeal Dom
Sebastião Leme, a aluna Shania, o aluno Eduardo, que nos honram com sua presença. Disse que seria breve em sua fala
e queria, de forma especial, agradecer, hoje, ao Presidente Lucas , a sua presença, juntamente com os membros da
Comissão Saúde e da Comissão de Obras, que estiveram lá na Comunidade de Barrinha. Mencionou, a seguir, que,
como se pode ver e ouvir, através da leitura da Ata, mencionado na fala do Expediente, da ordem do dia da semana
passada, onde podem ser identificados vários problemas da Comunidade, desde a necessidade da construção, como já foi
citado aqui, até de uma forma desagradável, pela insistência, que será feita pelo  Vereador Francisco a cada Sessão,
assim como há colegas que fazem também reclame,  até que  possam acontecer, a precariedade da Escola Municipal
Irene Lima e necessidade da construção, de ver nova sede,como construção também de uma creche para ali abrigar os
filhos daquelas pessoas que trabalham e têm a necessidade de deixar seu filho com um acompanhante. A seguir, o
Vereador Francisco também agradeceu a companhia dos membros da Comissão de Saúde e da Comissão de Urbanismo,que
puderam estar na Comunidade de Rio Bonito, fazendo ali a verificação para uma possível instalação de tratamento de
água para que o abastecimento das Comunidades de Rio Bonito, Barrinha e Parada Morelli. Assim sendo, a água
captada na Estação de |Tratamento da Araponga, poderia abastecerde forma mais ampla a Comunidade de Jaguara,
podendo ser estendida às Comunidades de Camboatá e Contendas, com a possibilidade, ainda, de uma extensão a
Brucussu e Águas Claras. A seguir, agradeceu novamente o acompanhamento do Presidente Lucas e dos demais
Vereadores que lá puderam estar, na certeza de que, como  foi mostrado pelo empenho da Senhora Luciana e do Senhor
Marquinhos, que também  estiveram presentes, para uma solução o mais rápido possível da falta e mau atendimento
porparte de alguns Funcionários da Unidade Básica de Saúde. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.
Inscrita na fala do Expediente, aVereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce, Senhor Paschoal
e os demais presentes, Representante de Associações, o Senhor Josias Gonçalves, os alunos da Escola Municipal
Cardeal Dom Sebastião Leme, os Assessores e Funcionários desta Casa e demais presentes. Disse que queria regis-
trar, como fez em Sessões anteriores, sobre a situação da localidade de Torrão de Ouro, no que se refere ao saneamento
básico e parabenizar a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões, quando se demonstra preocupado com a comunidade
de Barrinha, e também os Vereadores que puderam estar lá hoje, representando a Câmara Municipal. Relembrou a fala
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do Vereador Francisco Lima Bulhões , em Sessões anteriores, no sentido de que as palavras são importantes, contudo
a ação é importante também. Destacou que, na última Sessão, na presença do Senhor Prefeito Municipal, solicitaram
mais umavez, em nome da localidade de Torrão de Ouro e de outras localidades do nosso Município, que os problemas
referentes a saneamento básico sejam solucionados. Solicitou que, também ficasse registrado em ata o agradecimento
ao Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, Senhor João Carlos Rabello, uma vez que ele esteve na Câmara
Municipal, na quinta-feira, fazendo a prestação de contas sobre o Carnaval e discutindo assuntos referentes à Secretaria
de Turismo, Esportes e Lazer.Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Findas as Falas no Expediente,
passou-se à Ordem do Dia,Requerimento de Informações nº 065/15, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões e
Requerimento Informações nº 096/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha, aprovados
simbolicamente. Indicações Legislativasde nºs 004/15, 091/15, 092/15,093/15,de autoria da Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha; Indicações Legislativas nºs016/15, nº 017/15, 018/15, 019/15, 020/15, 021/15, 022/15, 041/15, 042/
15, 043/15, 044/15, 060/15, 077/15, 078/15, 079/15, 080/15, 081/15, 082/15 e 083/15, de autoria do  Vereador Marcelo Rabello
Neves;  Indicações Legislativasnºs 053/15, 054/15, nº 055/15, 056/15, 057/15, 058/15 e 059/15,de autoria do Vereador
DárcioAndriolo Machado, e Indicações Legislativas denºs 070/15 e  072/15, de autoria do Vereador Francisco Lima
Bulhões, aprovadas simbolicamentee,havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a
Vereadora Maria Anunciação e o Presidente Lucas Duarte Rabello, eàsvintehoras e cinquentacinco minutos, oPresidente
deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diacinco de marçode dois mil e quinze, às
dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretá-
ria, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emtrês de marçode dois mil e quinze.
Apm

Ata nº 005 /15

Ata da QuintaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aoscincodias do mês demarçodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do Senhor
Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira e
DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Marcelo Rabello Neves, e,
havendo número legal, às dezenove horas e dezoitominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.
Em seguida,convidou o VereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 04, da
Sessão Ordinária do dia três de março de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Ofício nº 036/15, de protocolo n º 115/15, Previdência Social (Solicita a Reabilitação Profissi-
onal) e Ofício Ministério Público, de protocolo nº 114/15 (Encaminha Recomendação ao Presidente da Mesa Diretora).
Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Carlos
Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Vereadores,
Senhores e Senhoras presentes. Disse que queria relembrar que a Vereadora Maria Anunciação vem cobrando sobre o
Fumacê e que hoje foi cobrado em Parada Morelli, onde foi registrado dez casos de dengue, e que foi realmente
confirmado. A seguir, alertou que tem que ser feita a prevenção e que há vários casos confirmados. Mencionou, a seguir,
sobre o asfaltamento que começaram e não acabaram, contudo disse que foi falar com o Secretário, e que não pode
culpá-lo, porque o Prefeito tem uma lista e não pode sair da lista, tem que ser colocado onde ele pediu. Disse que falou
com o José Carlos e ele mencionou que estava com uma lista também. A seguir, o Vereador Carlos Alberto de Oliveira
mencionou que ficou ruim, mas que iria falar com o Prefeito e iria cobrar, não porque eles deixaram de fazerem frente onde
o Vereador Carlos Alberto de Oliveira passa com seu carro, e que passaram a máquina, a chuva veio e agora tem lá
bastante lama quando chove. Relembrou que falou com o Secretário e ele disse que está com a lista, que o Vereador
Carlos Alberto poderia levar uma cópia e que não podia ultrapassar a ordem do Prefeito. O Vereador Carlos Alberto disse
que considerou certo, mas que é lamentável isso, porque A e B vão ser lembrados. Disse , a seguir, que não queria se
estender e que, quando vai à Tribuna é para cobrar aquilo que está lhe machucando, e que espera que, pois não sabe se
tem Secretário lá, que acha que não tem, mas que tome providências o mais rápido possível sobre o Fumacê e que
acredita que não é só em Parada Morelli que está existindo a Dengue, mas que, em Parada Morelli, tem certeza que está
e foi confirmado pelo Médico. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria
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Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores
Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representante de Associações Moradores,  Funcionári-
os desta Casa e demais presentes. Disse que queria mais uma vez deixar registrado, conforme prometeu em outras
Sessões, sobre a situação da localidade de Torrão de Ouro e que aguardam as providências do Poder Executivo em
relação ao problema lá existente, referente a saneamento básico, e relembrou que já mencionou aqui o problema em várias
Sessões, inclusive na presença do Senhor Prefeito. A seguir, mencionou também que, em relação aos Requerimentos que
foram citados na última Sessão, que eles  estão sendo elaborados e que brevemente estarão sendo protocolados nesta
Casa. A seguir, destacou que os Requerimentos são referentes a vários assuntos, inclusive em relação à Escola Munici-
pal Santa Isabel, sobre o andamento da obra. Finalizou sua fala, parabenizando ao Vereador Carlos Alberto pela fala,
quando se referiu a um problema enfrentado no Município, pois, segundo informações, algumas pessoas estão chegan-
do ao hospital e saindo com diagnóstico de Dengue, e que, então, é necessário, até como certa prevenção no Município,
que se façam visitas nas localidades para verificar o problema. Relembrou que o Vereador Carlos Alberto citou a
localidade de Morelli e que há informações de que há moradores de Morelli que estão com este diagnóstico de Dengue.
A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que precisam de ajuda urgentemente, de uma ação contínua da Secretaria
Municipalde Saúde. A seguir, sugeriu que seja feito um requerimento à Secretaria Municipal de Saúde para que se
verifique se estas informações procedem e quais ações estão sendo tomadas para que este problema seja solucionado.
Destacou, a seguir, que preveniré necessário, e que se faça até um mutirão, uma ação conjunta em relação ao bairros, para
que a situação não se agrave. Destacou a importância de o Vereador Carlos Albertofalar sobre o problema da Dengue e
que, em relação à Secretaria Municipal  de Saúde, sabe-se que a mesma passa por uma transição, contudo o Município
não pode parar e precisam estar em alerta para esta situação. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito na fala do
Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, o Representante de Associação de Moradores, o Senhor Josias Gonçalves, os Representantes da
Associação Renasce São José, os Assessores Parlamentares, os Servidores desta Casa, Senhores e Senhoras. Disse
que não poderia deixar de subir a essa Tribuna, como já mencionado aqui anteriormente, e até mesmo registrado em ata,
sobre uma cobrança feita por ele, inúmeras vezes, tendo a solidariedade de toda esta Casa na execução e concretização
de obras, que é em relação à construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, e a construção
também de uma creche. Mencionou, a seguir, que, em relação à construção da nova Escola Vicente Morelli, até se
fazendo solidário também ao Vereador Carlos Alberto de Oliveira, ao Vereador Luís de Souza Teixeira e aos demais, mas
principalmente a estes dois Vereadores, Carlos Alberto de Oliveira e Luís de Souza Teixeira, por morarem na comunidade
de Parada Morelli, que, infelizmente, no ano que findou-se, houve uma perda de recurso da Secretaria de Educação do
Estado, que foi destinado ao Município, para a construção daquela Escola. Alertou que então agora possam estar
atentos na cobrança da construção da nova Escola Vicente Morelli, porque já foi sinalizado pelo Prefeito que será feita,
através de recursos próprios, e sabem que hoje existem recursos suficientes na administração para a construção da nova
Escola Vicente Morelli, que pode ser feita então o mais breve possível. A seguir, sugeriu que se possa iniciar uma ação
em relação à cobrança, porque chegou à nossa informação, e disse que a Casa já tem conhecimento disso, que a
Comunidade de Barrinha também foi contemplada, através da Secretaria de Saúde do Estado, com uma UBS, ou seja, com
uma construção de uma Unidade Básica de Saúde, nos moldes da Secretaria de Saúde do Estado. Disse que precisam
estar atentos em relação à cobrança, para que não venham também, a exemplo que aconteceu no ano passado, em relação
à perda do recurso para a construção da Escola Vicente Morelli. A seguir, mencionou que é muito cobrado e que, às
vezes, esquece, mas que, já aproveitando a oportunidade de estar usando a Tribuna, sobre a execução da construção,
pra adequação, hoje, de um funcionamento melhor da Unidade Básica de Saúde existente na Comunidade de Barrinha,
pois existe a necessidade da construção de um local para que o lixo hospitalar possa ser depositado, para que o
banheiro, que hoje, infelizmente, vem servindo pra isso, possa ser aberto pra atendimento à comunidade, e que, como foi
prometido aos Vereadores da Comissão de Saúde, que a solução em relação à falta de profissionais daquela Unidade
possa ser suprida o mais rápido possível também, para que a comunidade possa ter um atendimento digno, que é direito
daquela população. Finalizou sua fala, agradecendo. Findas as Falas no Expediente, e não havendoordem diae, nãohavendo
oradores inscritos para as Explicações Pessoais,àsvintehoras edez minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diadez de marçode dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia
ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito.
São José do Vale do Rio Preto, emcinco de marçode dois mil e quinze.
Apm
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